
 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 
 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2023/00011            DEL  22/02/2023 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI CONSIGLIO DEL 22/02/2023 
 

L’anno duemilaventitre il giorno 22 del mese di febbraio,alle ore 10:05 con continuazione nei locali 

della sede prescelta per le adunanze consiliari  , si è riunito, in seduta pubblica 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

Sono  presenti: 

PRESIDENTE 

  SCHINGARO DOTT. NICOLA 

 

CONSIGLIERI 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 CARADONNA  Andrea SI  8 MAGRONE Sig. Giuseppe SI 

2 CARLI Sig. Umberto SI  9 MANZARI  Nicola SI 

3 CATALANO  Giuseppe SI  10 PANZA  Donato SI 

4 COLONNA Sig. Filippo NO  11 POLISENO Sig. Onofrio SI 

5 FRANCO  Stefano SI  12 QUARTO  Simona SI 

6 FRAPPAMPINA  Giuseppe SI  13 RICCARDI  Chiara SI 



7 GRAVINA Sig. Nicola SI  14 SCARAMUZZI  Angelo SI 

       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Francesco Catanese. 

Totale presenti: n. 13  su n. 14 consiglieri assegnati  

Assenti :  Filippo Colonna  
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Presidente 

Perfetto. Ci sono le comunicazioni, avete comunicazioni? 

Scaramuzzi prego.  

 

Consigliere Scaramuzzi Angelo 

Buongiorno Presidente, buongiorno Direttore, colleghi 

tutti. Due punti, cercherò di essere abbastanza celere. Uno 

riguarda un avviso pubblico regionale “luoghi comuni”. 

L’iniziativa vuole valorizzare il patrimonio pubblico sotto 

utilizzato, coinvolgendo i giovani, valorizzando il 

patrimonio del territorio, in favore della comunità. 

Presidente se sono pervenute proposte dall’Amministrazione 

o dalla Municipale al suo ufficio di Presidenza, se mi 

riesce a dare una risposta affermativa o negativa, visto 

che il bando, l'avviso pubblico ha una relativa scadenza e 

potrebbe avere una ricaduta positiva sul territorio. 

L’altra comunicazione riguarda il verde pubblico, San 

Girolamo è uno dei territori dove questo tema si sta 

dimostrando di forte criticità. Abbiamo l’intero lungomare 

9 maggio afflitto da problemi sul verde pubblico, le siepi 

sono in parte bruciate, c’è un accrescimento delle stesse, 

ma mi sposto sempre su quel quartiere alla questione 

dell'ex area Duse. Io più volte insieme ad altri colleghi 

anche ai colleghi di 5 Stelle per la verità, abbiamo posto 

il problema anche in Commissione, ma da lungo tempo su 

quest'area, un'area che alla fine abbiamo saputo in maniera 
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ufficiale e ripetuta dall’ingegner Laricchia e 

dall'Assessore Galasso che si tratta a tutt'oggi di un 

cantiere. Le pongo questa domanda: al di là che sia un 

cantiere o che sia un'area libera quindi comunale, qualcuno 

deve comunque intervenire, perché sono già un paio di anni 

che il diserbamento non viene effettuato. Se le mostro le 

foto a oggi e stiamo parlando di febbraio, l'area è già 

interessata da una folta vegetazione, possiamo immaginare 

con l'innalzamento delle temperature cosa può accadere fra 

qualche settimana. Io la invito gentilmente, se ci sono 

state delle proposte o magari delle interlocuzioni 

ufficiali da parte sua nel frattempo, se me ne può dare 

atto su questo tema, perché quell'area insiste in un’area 

di un centro abitato dove a pochi metri ci sono abitazioni, 

strutture sanitarie, il mercato comunale, abitazioni e 

pubblica via. Non voglio pensare in negativo, ma credo che 

sia impensabile che a tutt'oggi non ci sia ancora una 

chiarezza su chi deve intervenire. La invito a interloquire 

con il dirigente e l'Assessore affinché si possa trovare 

una soluzione.  

 

Presidente 

Grazie Scaramuzzi. Per quanto riguarda “luoghi comuni” le 

faccio sapere in questi giorni, perché in questi ultimi tre 

giorni gli uffici sono impegnati su più fronti anche 

diciamo di lavoro aggiunto a quello routinario. Per quanto 
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riguarda questa cosa invece farò le pressioni del caso 

affinché si intervenga. Sarà mia premura ascoltare, come 

spesso faccio anche quando vengo in Commissione di sentire 

il Dirigente del settore, e dell'Assessore di riferimento. 

Grazie. Ci sono altre comunicazioni? 

 

Consigliere Carli Umberto 

Buongiorno Umberto Carli, Partito Democratico. Presidente, 

ultimamente ma diciamo da più tempo oramai, la ripartizione 

lavori pubblici non risponde diciamo con fatti concreti nel 

poter risolvere le problematiche che affliggono il 

territorio. Piccoli problemi, però diciamo che i cittadini 

chiedono la soluzione perché poi il risultato qual è, che 

poi gli incapaci siamo noi Consiglieri che non riusciamo a 

risolvere le questioni, quando effettivamente poi è il 

contrario perché l'impegno è il massimo. Io in mattinata 

procederò a inviarle una serie di solleciti proprio in 

riferimento. Facciamo un esempio, abbiamo richieste per dei 

marciapiedi divelti in via Francesco Paolo Troccoli, 

all'altezza del civico 14Bc dove l’unico intervento si è 

limitato nel posizionare delle semplici transenne, le quali 

poi sono state divelte e le ritroviamo poi nei giardini 

pubblici, ponendo a serio rischio l'incolumità dei pedoni. 

Quello che mi preoccupa sono i bambini, perché un adulto 

magari è più attento al pericolo, i bambini molto meno. 

Questa nota è stata inoltrata il 15 di settembre dello 
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scorso anno, a ci ne sono seguiti una serie di solleciti e 

non per ultimo una nota di Commissione del 24/01/2023. Io 

non voglio tediarvi per altri punti. 

 

Presidente  

Grazie carli, ha fatto bene a fare questo intervento, uno 

perché ha sottolineato che l'incapace non è lei, l’incapace 

non siamo noi, perché lei dichiarando a Bari è arrivato 

direttamente il messaggio che lei si applica sul 

territorio, ma la ripartizione di riferimento non risponde. 

Ha fatto bene a dirlo arriverà il messaggio, dopodiché con 

la cittadinanza lei sarà altrettanto bravo nello 

specificare che gli interventi li fanno quotidianamente, 

però ha fatto bene a sollecitare. Mi mandi la 

documentazione. Io le faccio un esempio, questa mattina è 

venuto un residente, sempre in via Troccoli per questo lo 

sto dicendo per il problema perché è intervenuta la 

multiservizi ma un ramo è ancora pericoloso, non è stato 

fatto bene. È stata mia premura, ho chiamato subito la 

dottoressa Traversa che si è impegnata a mandare 

immediatamente la squadra, come l'altro giorno nella pineta 

Romita.  Ci sono delle cose che si riescono a fare più 

celermente di altre, ma la politica, le Istituzioni, le 

ripartizioni sono fatte di persone, c’è chi risponde prima, 

chi risponde dopo ma poi non è così semplice, ci sono gli 

impegni, ora sono presi dal PNRR, però cercheremo di… Lei 
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mi faccia pervenire, ma le consegni in modo che io appena 

finisce il Consiglio faccio le telefonate e le mail del 

caso. Ci sono altre comunicazioni?  

 

(audio disturbato) 

Intervento  

Buongiorno Presidente, buongiorno direttore, buongiorno a 

tutti. Lo scorso 7 febbraio nel Consiglio Comunale è stato 

approvato il Piano Triennale 2023-2025, sono menzionati 

circa 400 (incomprensibile) tra cui la realizzazione della 

scuola, asilo nido, e nelle scorse sedute 

(incomprensibile). Ci terrei che venga fatta una specifica 

(incomprensibile) affinché si possa capire se l’opera 

(incomprensibile) probabilmente non ci saranno i tempi 

utili per poter (incomprensibile)  

Siccome è un tema molto importante, ci terrei ad avere 

(incomprensibile) Nuove abitazioni stanno sorgendo. 

 

Presidente  

Ha fatto bene a sollecitare. Domani, nei prossimi giorni lo 

facciamo insieme in Commissione l'approfondimento, peraltro 

se la memoria non mi inganna, tra i fondi del PNRR rientra 

proprio la realizzazione di una scuola lì, oltre a quella 

di via Trentino Alto Adige e della nave. 

Dall'interlocuzione informale con Galasso ma anche 

guardando il documento che abbraccia, credo che i tre 
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grandi investimenti siano stati fatti proprio per la 

realizzazione di scuole, una delle quali credo sia quella, 

però nei prossimi giorni approfondiremo.  

 

Intervento  

Se è necessario affinare all'interlocuzione con gli 

assessori di competenza.  

 

Presidente  

Lo possiamo fare. Va bene. Grazie a lei. Ci sono altre 

domande? Perfetto, grazie.  

 



 

 

 

 



 

Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

IL PRESIDENTE 

F.to Nicola Schingaro 

 IL DIRIGENTE 

Francesco Catanese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

22/02/2023 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 22/02/2023 

 Il Direttore di Municipio 

Francesco Catanese 

 

 

   

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

NOTE: 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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